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「Be a Fr iend」（ 友 達 に な ろ う よ ）　2014－2015 年度下館ロータリークラブテーマ

新入会員卓話 武井宏樹 会員
　TFCオフィスはお陰さま
で創業して５年が経ちまし
た。ここまで来れたのは、ま
さに皆様のご協力の賜物で
ある、と思っております。改
めて御礼申し上げます。
　それでは只今より平成27
年度の経営計画を発表させ
ていただきます。経営計画で
は、とかく数値目標にスポッ
トが当たりがちでありますけれども、私は大切なこと
はマインドセットだと考えております。マインドセッ
トとは簡単に言うと物の見方・捉え方や考え方のこと
でございますが、本日はこのマインドセットに焦点を
当ててお話したいと思います。
西郷隆盛の話　「自分を相手にするな」とは、何かを
しようとした時に、自分が周りからどんな風に思われ
たいかということを考えて事を為すなということであ
ります。「天を相手にしろ」とは、天が求めることを行
え、すなわち天が何故自分をこの世界に遣わしたのか、
天の声、天命に従って事を為せということです。
　ここで皆さんに考えてみていただきたい。人生は
高々３万日しかありません。過ぎ去ってしまった日々
は取り返すことが出来ません。であるならば、残さ
れた人生をどう生きるかを考えるべきではないで
しょうか。そして決意をすべきではないでしょうか。
　それは自分の天命とは何なのか、ということであ
ります。是非思いをいたして欲しいと思います。
私の天命　私の天命は、経営者の皆様に勇気と感動
を与える総合事務所を創る、これを目指すことこそが
社員に豊かな人生をもたらすと確信しております。だか
ら誰がなんと言おうが、私はこの道を突き進んでいく。
　古きものを温存したいノスタルジーは分かります。
しかし、もはや猶予期間は終わりました。
　私はこの理念に共感していただける方々を求めて
います。年齢や経験は問わず、志を持ってやる気さ
えあればどんどん登用します。
最終的に目指すこと　最終的に目指すのは、企業の
ファミリーオフィスです。欧米で発達した類型で、
財産に関するマネジメントを包括的に行うものです
が、私は会計事務所の最終型だと考えております。
　まとめると、法務・労務・税務を駆使して、金融
機関の橋渡しとして、財産に関するマネジメントを
包括的に行う事務所を目指します。
そのために、士業連合を築くことに全ての力を注ぎ
たい。そしてその前に、業務効率を上げるため分業
をして責任を明確にします。直近の目標は、会計事
務所で稲盛和夫氏のアメーバ経営を実現することで
す。これに邁進していきたいと思います。
織田信長　桶狭間の戦いでは、予想外の奇襲作戦で
数倍の敵を倒しました。信長を天下人に押し上げた
有名な戦いです。そこから信長は躍進し、次々とド
ラスティックな改革を断行します。経営で言えば即
断・即決・即行動。これが彼を成功に導いたのでは
ないでしょうか。
豊臣秀吉　軍師の黒田官兵衛、官僚の石田三成、２

前々例会報告　第 2638 回　2014/12/24（水）
　

お 客 様　ようこそ下館 RC へ
萩 原 亢 雄 様（しもだて紫水ロータリークラブ）
　

会 長 挨 拶 鈴木光則 会長
　前例会のクリスマス例会、親睦活動委員会のおかげ
で素敵な例会になりました。ありがとうございました。
　私事ですが、今年も皆様には大変お世話になりま
した。特に７月からは、例年にはない半年となりま
した。反省する点も多々ありましたが、皆様のおか
げで楽しく過ごさせていただきました。
　皆様お身体ご自愛され、いいお年をお迎え下さい。
　

幹 事 報 告 早瀬浩一 幹事
１．私達が支援しているネパールの小学校

よりクリスマスカードが届きました。
２．日向野会員に６回目、小林会員に

５回目のＰＨＦのピンバッチが届きました。
３．ヘレンケラー協会から小冊子が届きました。
４．ユニセフよりエボラ出血熱緊急募金の案内が届き

ました。
５．水戸東ＲＣより会報を受理いたしました。
　

ご 挨 拶 萩原亢雄 パストガバナー
　今年も押し迫りまして最
後の例会にお伺いしました。
今年もお世話になりました。
　11月にロータリー研究会
がありました。国際ロータ
リーの方では会員拡大も順
調なようで運営も人頭分担
金で足りるそうです。それ
と、東京RCには今まで女性
の入会者がいなかったので
すが、東京RC・大阪RCに女性会員が出来たようで、
会員拡大が心配されておりましたが、減少傾向に歯
止めがかかったようです。
　27年９月４日（金）に東京で日韓会議が開催予定
です。ぎくしゃくしていた日韓関係も、この所幾分が
ほぐれてきたように感じますので、さらに親睦を深める
ためにも1,000人位を集めたいと思い、これまで２
万円だった会費を１万～１万５千円にして欲しい旨
を要望しておきました。参加よろしくお願いします。
　

親睦活動委員会からのお知らせ
河添康徳 委員長

　クリスマス例会、無事終了できました。そのお土
産がまだ残っておりますので、受け取っていない方
は帰りにお持ち下さい。



＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

「深めよう奉仕を通じて、地域社会への貢献を」　2014－2015 年度第 2820 地区テーマ
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新 井 利 平

菊 池 祥 明

日向野　陽

百目鬼博之

神 山 芳 子

メークアップ場所

情報委員会（やまき）

ダイヤモンドホール

社会奉仕・R財団

合同セミナー

つくば学園RC

月日

12月10日

12月14日

12月18日

■メークアップ

免除

4

病欠

0

欠席

10

出席

23

会員数

37

▼小 林 一 彦さん　パストガバナー萩原様ようこそ
お出で下さいました。いつも御指導ありがとうご
ざいます。武井さん卓話楽しみにしています。

▼新 井 利 平さん　新入会員武井様の卓話と萩原パ
ストガバナーの来訪を記念して。

▼岩 崎 晴 男さん　武井宏樹会員の卓話楽しみです。
萩原パストガバナーの来訪を祝して。

▼新 井 和 雄さん　萩原パストガバナーの来訪を記
念して。武井会員の卓話楽しみです。

▼司 代 隆 之さん　萩原パストガバナーようこそ。武
井宏樹会員の卓話を記念して。よろしくお願いします。

▼百目鬼博行さん　今年１年お世話になりました。
来年もどうぞよろしくお願い致します。萩原パス
トガバナーようこそ。

▼佐 藤 　昭さん　武井宏樹さん卓話よろしく。

▼永 井 啓 一さん　萩原パストガバナーようこそい
らっしゃいました。今年一年間お世話になりまし
た。来年もよろしくお願いします。武井先生卓話
楽しみにしておりました。よろしくお願いします。

▼黒 澤 昌 之さん　今年一年お世話になりました。
下期もよろしくお願いいたします。

▼石 川 夏 実さん　武井会員の卓話楽しみです。萩
原パストガバナーようこそいらっしゃいました。
今年最後のプログラムです。プログラム委員会と
して皆様のご協力ありがとうございました。

▼前 島 賢 彰さん　武井先生卓話を楽しみにしていま
す。萩原パストガバナーようこそいらっしゃいました。

▼鈴 木 健 一さん　武井宏樹さん卓話よろしくお願
いします。一年間ありがとうございます。

▼武 井 宏 樹さん　萩原パストガバナーご来訪ありが
とうございます。皆様一年間大変お世話になりました。

▼長 島 明 伸さん　武井会員いつもお世話になって
おります。卓話楽しみです。鈴木会長はじめ会員
の皆様７月より仲間に加えていただき大変お世話
になりました。来年もまたよろしくお願いします。

▼軽 部 正 紀さん　クリスマス例会、風邪のため欠
席してしまいました。武井会員、卓話ありがとうご
ざいます。萩原パストガバナーを歓迎いたします。

▼石 川 真 二さん　今年１年お世話になりました。
来年もご指導よろしくお願い致します。萩原パスト
ガバナーようこそいらっしゃいました。武井先生、
卓話楽しみにしています。

本日の合計 23,000 円　累計 606,342 円
　
出 席 報 告 黒沢昌之 委員長

人の幹部が支える体制です。
信長はすべて自分自身で決め、けっして誰の意見も
聞きませんでした。そんな急進的な改革について行
けなかった不満分子の存在が想像に難くはありませ
ん。それが明智光秀の本能寺の変を誘発しました。
当時秀吉は信長の命で、官兵衛を連れ毛利を攻めて
います。そこで信長自刃の報を聞きました。泣きじゃ
くって打ちひしがれる秀吉に向かって官兵衛は言い
ました。「殿、天下をお取りくださいませ」秀吉は踵
を返して光秀を討ち、そうして天下を取りました。
　経営で言えば、組織力で戦い、勝機を逃さない。
まさに仕掛けるタイミングが重要なのだということ
を教えてくれます。
徳川家康　天下分け目の関ヶ原の戦いで、家康は上
杉を討伐すると見せかけ石田三成に挟撃のチャンス
と思わせて出陣を誘いました。三成が出陣すると聞
くと上杉を最上と伊達に対処させて後背に備え、家
康本隊は大阪に戻るわけですが、その途中関ヶ原で
合戦となりました。極めつけは小早川秀秋の裏切り
です。そして天下を取りました。
正に戦略の勝利です。戦略とは勝ちやすい環境を整
えておくことを言います。経営で大事なこと、それ
は作戦を立てることに他ならないのです。
現在　安倍さんが選挙で勝ったのは、家康のように
勝ちやすい環境を整え、秀吉のように仕掛けるタイ
ミングを見計らって、信長のように即断・即決・即
行動をしたからです。
　現在の会計業界は例えて言うなら戦国時代。10年
後必ず関ヶ原の合戦が起こります。そこで家康のよ
うな主導権を取りたい。やるべきことは決まってい
ます。『製版分離を行う』『会計事務所でアメーバ経
営を実現する』『士業連合を築く』『ファミリーオフィ
スという位置づけを勝ち取る』以上のプロセスを経
て県下統一を目指します。文武百官が揃った今では
そう難しいことではありません。これを成し遂げて
55歳で後進に譲りたいと考えております。
私の願い　前述のような人物が自らの意思で出てく
ることを望んでおります。そして最も望んでいるこ
とは、自発的で能動的な行動。それを望んでいます。
　私の夢はスペースコロニーを創ることです。
　10年後の私は、県下統一を成し遂げた２年後すで
に引退し在野に下り、宇宙物理学に没頭しているこ
とでしょう。
　最後に松下幸之助の言葉を紹介します。『私は失敗し
たことがない。なぜなら成功するまでやり続けるからだ』
　

スマイルBOX 石川真二 副委員長
感謝と奉仕　　中里泰久さん

▼萩 原 亢 雄さん　今年も大変お世話になりました。
今後共よろしくお願い致します。

▼鈴 木 光 則さん　本年もお世話になりました。良
い年をお迎え下さい。武井さん卓話よろしくお願
いします。萩原パストガバナー、ようこそ。

▼早 瀬 浩 一さん　武井宏樹会員卓話よろしくお願
いします。親睦活動友好委員会の皆様クリスマス
例会ありがとうございました。

▼瀧 田 昌 甫さん　パストガバナー萩原さん来年も
ご指導よろしくお願い致します。



クラブ会報・広報委員会　　　　■表紙写真提供　筑　西　市■

4つのテスト　①真実かどうか　②みんなに公平か　③好意と友情を深めるか　④みんなのためになるかどうか

スマイルBOX
あけましておめでとうございます。本年もよろしく
お願いいたします。

鈴 木 光 則・早 瀬 浩 一・日向野　陽さん
小 林 一 彦・加 藤 昌 美・永 盛 　武さん
百目鬼博行・新 井 利 平・中 丸 　健さん
佐 藤 　昭・司 代 隆 之・外 山 壽 彦さん
河 添 康 徳・神 山 芳 子・前 島 賢 彰さん
鈴 木 健 一・長 島 明 伸・堀 江 　勤さん

本日の合計 21,000 円　累計 627,342 円

前例会報告　第 2639 回　2015/1/6（火）
　

お 客 様　ようこそ下館 RC へ

萩 原 亢 雄 パストガバナー
柳　加奈子 様（下館ローターアクト会長）
大河原悠貴 様（下館ローターアクト幹事）
藤 澤 　瞳・菊池真梨子 様（デュオ・アルコ）
　

3RC合同新年会 ホテルニューつたや

　恒例となりました３クラブ合同による新年会が
１月６日（火）午後６時30分よりニューつたやに
おいて、ホストしもだて紫水ロータリークラブで
開催されました。

【 式 次 第 】
・点　　　鐘 渡邊正己 紫水RC会長
・開会の言葉 鷺谷一彦 紫水RC副会長
・国歌斉唱及びロータリーソング「奉仕の理想」斉唱
 佐藤世事 紫水パスト会長
・来賓・クラブ紹介並びにホストクラブ会長挨拶
 渡邊正己 紫水RC会長
・来 賓 挨 拶 萩原亢雄 パストガバナー
・余興「弦楽二重奏」 デュオ・アルコ
・乾　　　杯 鈴木光則 下館RC会長
・下館ローターアクトクラブ会長挨拶
 柳加奈子 下館RAC会長
・次年度３RC合同新年会ホストクラブ会長エレクト挨拶
 長倉宏行 きぬRCエレクト
・中　締　め 滝田宗浩 紫水RCエレクト
・閉会の言葉 大久保安雄 きぬRC会長
・点　　　鐘 渡邊正己 紫水RC会長
・ロータリーソング「手に手つないで」斉唱


